



Pièces	3 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	387-C
Prix	635 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Entre la place Wilson et la Coulée Verte, dans un bel immeuble niçois en dernier étage (ascenseur en cours) venez découvrir ce superbe appartement d'environ 73m2 habitables magnifiquement rénové et parfaitement au calme. Il se compose d'une superbe pièce de vie aux volumes généreux (près de 4m sous plafond) avec jolie cuisine ouverte équipée, d'une grande chambre avec espace bureau + dressing et salle d'eau attenante. A l'étage une charmante chambre avec verrière et salle d'eau moderne. Toilettes séparées, nombreux rangements, climatisation gainable réversible, vendu meublé. Rénovation sobre ...

Between Place Wilson and Coulée Verte, in a beautiful Nice building on the top floor (elevator in progress), come and discover this superb apartment of approximately 73m2 of living space, magnificently renovated and perfectly quiet. It consists of a superb living room with generous volumes (nearly 4m under ceiling) with a pretty open fitted kitchen, a large bedroom with office space + dressing room and adjoining bathroom. Upstairs a charming bedroom with glass roof and modern bathroom. Separate toilets, plenty of storage space, reversible ducted air conditioning, sold furnished. Sober and ...

NICE CARRÉ D'OR IMMOBILIER

63 rue de France - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

